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明年股市会怎样

现在是2019年的5月底，我认为明年的A股会进入一个相当不错的周期，甚至在未
来的2-3年里，我们一定可以看到又一个的大级别牛市的到来！所以，投资者一定
要抓住大级别熊市底部区域的机会，进行布局，耐心等待牛市的到来！

巴菲特曾经说过，想要赚钱，你得等待一场大跌；想要大赚，你得需要一场暴跌；
而想要财富自由，你就需要一场大级别的熊市！！！

那么为什么会说如今的A股，会越来越好呢？理由其实有几点：

第一，A股是一个有熊必有牛的周期市场，所以大级别的熊市过后一定会有大级别
的牛市到来！

第二，A股每一次熊牛跨度里，个股的涨幅都是巨大的，少则2-3倍，多则3-5倍，
大牛股更是可以5-10倍！因此做熊牛跨度的投资，吃这一段大周期里的波段足够笑
几年的了！

第三，2018年和2019年的A股已经有了一个政策底的形成和市场底的大概率确认
，所以在这些区域附近进行布局，总能淘到便宜，优质的好货！

第四，A股在2018年末和2019年初的时候，已经有大批的个股出现了商誉计提的
大洗澡行为，这也就预示着2019年，甚至2020年的年报行情会非常不错，大批的
公司会有个业绩大幅提升的结果，那势必会反应在股价上！

第五，A股目前的长线资金，外资，机构都在不断地抄底，并且抄底的金额也在逐
步的放大！

总结

那么从这些数据，经验，以及规律来看，其实2018年的A股是熊市的末期，而201
9年的A股更像是一个熊转牛的周期，具有着非常高的长线布局价值！

这就好像如果站在现在的角度去看5178点的牛市，你不会因为在4800点，甚至45
00点的附近抛售了自己的筹码而后悔！而是一定会因为没有逢高抛出，甚至追高接
盘而后悔！

那么同样的，如果站在未来2-3年后的牛市角度来看，你也一定不会因为在2440-2
800点，甚至3000点附近买入而后悔，但是一定会为自己没有买入那些底部区域的
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绩优股，甚至没有坚持持有这些筹码等待牛市到来而后悔！

记住，投资一定要往远看，要有格局！不管做什么都不要急于要求回报，因为播种
更收获本来就不是在同一个季节！可惜股市里大部分的散户最大的悲哀就是没人愿
意慢慢变富！

千山万水总是情，给个专注行不行。一家之言，仅供参考！

未开10年中国股市会翻一翻吗

用不着10年的！

目前的A股已经经历了2015-2018年的大级别熊市下跌，可以说调整已经非常充沛
。

而在2019-2020年，其实又是一个震荡洗盘的过程，是一个主力收集筹码，散户
成为韭菜的一个结果。

那么，在这样的条件下，其实就是在积累发动牛市的动力。

经过历史的经验来看，在熊市确认和底部区域震荡以后的2年左右时间里，都会又
一轮大级别的牛市产生。

而这样的大级别牛市行情，往往会有至少1倍以上的指数上攻。

就好比998点涨到了6124点；

就好比1849点涨到了5178点；

所以，从2440点这个底部区域来看，至少也要涨到5000点左右，才算一轮大级别
的牛市吧。

那么，这样的条件下。

我认为1-2年里，我们就有希望看到牛市启动，2-3年的时间就大概率会看到中国
股市翻一翻。

没必要担心！
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而现在要做的，无非就是大胆布局，耐心等待牛市到来即可。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

2020年股市会有牛市吗

2020年的股市难以预测，现世界抗病毒还未出现拐点，普遍下滑，我国经济也受
到一季度封城封小区，停产抗病毒的影，至今交通、旅游丶歺饮等行业还未完会恢
复，股市是经济的风向标，由于全球经济互相影响，道琼斯指数直接影响我国股市
，就是说我国经济恢复再好，股指也不能长期坚持翻红。

我对今年股市的看法是:小心谨慎、短线为王。

2021年股市哪个板块会大涨

这几年股市光靠喝酒吃药生存，这也附合中国的股市，喝酒喝多了身体就有了病，
再用药来治疗这就是中国股市的良性循环。

2021年那个板块涨还真不知道，就知道国家的栋梁支柱产业钢铁不能涨。这也是
股市庄家不待见的行业，亏损的ST的小票庄家主要在这方面赚钱，赌场吗这个也不
为过，可他们把中国的支主产业说的一分钱不值就不理解了，把没有用的说成了高
科技，对钢铁行业的高科技从来不讲，如马钢自主研发生产的高铁产品，和鞍钢自
主研发生产的航母用钢等等，这些产品是受西方控制的产品，有的是用钱买不来的
，航母没有鞍钢研究生产的航母用钢，就是中国再有钱也不会有航母的不是吗？这
个连我这个大老粗就能看出来，这些产品没有高技术能生产出来吗？最好不要对我
反驳，上面讲了有钱是买不来的，要是能买来中国早就能生产出航母来了，比航母
吨位大的商船早就造出来了不是吗？没有这方面的特殊用钢航母万年也不会造出来
不是吗？说钢铁是西阳产业和落后的产业，我就不知道他们认为的那个高科技企业
解决了这方面的问题。

中国没有钢铁那一个行业就成为了一个没有发展前途的行业，从民用到企业再到国
防方面，那一个也离不开钢铁带来的发展，有的人可能会说纺织行业就不需要钢铁
，他建造的工厂和设备离开钢铁了吗？没有中国钢铁的快速发展就没有今天经济快
速的发展，就是这样中国钢铁行业还有短板，每年还要进口大量的钢铁。

2021年那个行业的股票会上涨我预测不出来，不会上涨的钢铁行业可预测的差不
多，只要炒股的人都会知道这个事情的。喝酒吃药有钱赚，假科技可炒上天。赚快
钱只有ST，买来绩优气死你。十年三千还真稳，吹着牛皮割死你。自古赌场不养家
，不信你来割光你。
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